

kritik ohne Ansehen der Person sowie bedingungslose Einhaltung der Verfassung der Freien Deutschen Jugend. Die Parteileitungen müssen der Freien Deutschen Jugend helfen, daß die gewählten Gruppenleiter wie auch die hauptamtlichen Mitarbeiter bei den Kreisleitungen und Landesvorständen ständig qualifiziert werden und in ihrer Zusammensetzung stabil bleiben. Das Hauptgewicht der Arbeit der leitenden Organe der Freien Deutschen Jugend muß auf die allseitige Verstärkung der Grundorganisationen als der Grundlage des gesamten Verbandes konzentriert werden.

Die Freie Deutsche Jugend muß einen entschlossenen Kampf gegen die bürokratischen Methoden der Anleitung in einigen Leitungen führen. Es ist ein entschiedener Kampf gegen die Rundschreibenfabrikation und gegen die endlosen Sitzungen und Konferenzen zu führen. Der Zentralrat, die Landesvorstände und Kreisleitungen der Freien Deutschen Jugend sollen auf alle Fragen, die von der Jugend gestellt werden, lebendig reagieren. Sie sollen energisch jede Initiative der Jugend unterstützen.

Der Zentralrat und die übrigen Leitungen der Freien Deutschen Jugend sollen insbesondere die Auswahl, Entwicklung und den Einsatz der Kader ständig anleiten und kontrollieren. Für die leitende Arbeit im Verband sollen die bewußtesten, die der Deutschen Demokratischen Republik getreuesten und ergebensten, die in der praktischen Arbeit bewährtesten Mitglieder eingesetzt werden. Man muß mit der Fluktuation der leitenden und gewählten Funktionäre der FDJ Schluß machen und der Kooptierung und dem nicht begründeten Abschieben von einer Stelle zur anderen Einhalt gebieten.

Das Zentralkomitee empfiehlt dem Zentralrat der FDJ, sicherzustellen, daß solche Mitglieder der FDJ, die in einer Lehrausbildung stehen oder an einer Ober- oder Hochschule studieren, nicht in hauptamtliche Funktionen berufen oder gewählt werden, damit diesen Jugendlichen nicht die Möglichkeit einer abgeschlossenen Lehr- und Schulausbildung genommen wird.

Das Zentralkomitee verpflichtet die Landesleitungen der Partei, der Freien Deutschen Jugend bei der Verbesserung der Arbeit der Jugendschulen große Hilfe zu leisten. Diese Schulen sind eines der wichtigsten Kettenglieder in der fachlichen und politischen Vorbereitung der leitenden Kader der Freien Deutschen Jugend. Man muß die Lehrerkollektive an den Schulen verstärken, die Qualität des Unterrichts steigern und überhaupt das Studium an diesen Schulen ver-